



Plus de deux dizaines de manifestants arrêtés le week-end dernier dans le cadre des manifestations organisées par le Mouvement pour Renaissance du Cameroun ont comparu devant un juge du tribunal de première instance de Yaoundé ce vendredi.

Les détenus qui ont été officiellement inculpés ont depuis nié avoir commis un acte répréhensible.

Cependant, après de sérieuses protestations de la part de l'avocat de la défense, l'affaire a finalement été renvoyée au 15 mars, et les détenus ont été transférés dans la prison à haute sécurité de Kondengui.

Le premier groupe composé de 13 partisans du Mouvement de la Renaissance camerounaise dirigé par Engelbert Lebon Datchoua, l'un des principaux conseillers de Maurice Kamto, est arrivé à la prison de Kondengui jeudi soir. Le groupe suivant a immédiatement suivi l'audience de vendredi.

De son côté, le chef du mouvement de la Renaissance camerounaise, Maurice Kamto, est toujours au groupement spécial d'opération (GSO) de Mvaan, à Yaoundé.

